

Paris, le 10 juin 2016

AFTRI'Services, représentant en France au titre du détachement des conducteurs salariés d'une entreprise non établie en France.

En France, à partir du 1^{er} juillet 2016, entreront en vigueur les dispositions d'application de la loi Macron, adaptées au secteur des transports routiers, visant le détachement des conducteurs salariés d'entreprises de transport non établies en France et exécutant des transports de cabotage ou des transports internationaux au départ ou à destination de la France .

Les textes d'application, en particulier le décret du 30 mars 2015, prévoit, l'obligation pour **l'entreprise étrangère de désigner un représentant en France chargé d'assurer la liaison entre les corps de contrôle français et l'entreprise, pendant toute la durée du détachement et 18 mois à l'expiration de celle-ci.**

L'AFTRI, Association Française du Transport Routier International, membre de l'IRU, Union Internationale des Transports Routiers et association garante du régime TIR en France, propose aux entreprises étrangères non établies en France d'assurer pour elles et leurs salariés ce rôle de représentant.

L'AFTRI travaille en étroite collaboration avec le Ministère des Transports français pour toutes les relations internationales.

Cette prestation sera réalisée par AFTRI'Services, société commerciale de l'AFTRI.

Si une entreprise ressortissante de votre état recherche un prestataire, n'hésitez pas à communiquer nos coordonnées pour prendre contacte. aftri@aftri.com



Pour tous vos besoins en documents de transport, contacter :
AFTRI' Services – Tél : 01 53 53 02 47 ou consulter sur notre site la [Boutique AFTRI Services](#)

Document établi à l'usage exclusif des seuls adhérents de l'AFTRI. Toute reproduction ou diffusion non autorisée est strictement interdite et constitue un délit de contrefaçon.

**AFTRI's services , representative in France
under the posting of employed drivers
a company not established in France .**

In France, from 1st July 2016 the implementing provisions of the Macron law, adapted to the road transport sector, **to the posting of drivers employed by transport companies not established in France and executing transport cabotage or international transport to or from France, will enter into force**

These new provisions require for the foreign company to appoint a representative in France responsible for liaising with the French enforcers for the duration of the posting. The minimum period of appointment of the representative is 18 months following the posting.

AFTRI, French Association of International Road Transport, IRU Member Association, International Road Transport Union and guaranteeing association of the TIR system in France, **offers to non-established foreign companies in France to provide for themselves that representative role .**

The AFTRI works closely with the French Ministry of Transport for all international affairs.

This service will be performed by AFTRI'Services, trading company AFTRI.

If a national company in your state searches a representative please send it to contact.
aftri@aftri.com



Pour tous vos besoins en documents de transport, contacter :
AFTRI' Services – Tél : 01 53 53 02 47 ou consulter sur notre site la [Boutique AFTRI Services](#)